

difficilement de faire dans une crise d'argent telle que nous subissons actuellement.

Voici l'état des pertes de nos différentes compagnies d'assurance :

North British & Mercantile.....	\$600.000
Royale Canadienne.....	375.000
Stadacona.....	\$150.000 à 200.000
Citoyenne.....	150.000 à 200.000
Nationale.....	75.000
British American.....	27.000
Commercial Union (Londres).....	250.000
Royale.....do.....	500.000
Liverpool, London & Globe.....	700.000
Queen's Northern, Imperial and Guardian (chaque).....	500.000

Des souscriptions ont été faites dans les principales villes de la province. Le gouvernement Fédéral a souscrit \$20.000. Des dons considérables ont aussi été envoyés de Boston, Portland, Chicago, et autres villes des Etats-Unis.

Surprise.—Une correspondance dans le *Chronicle* du 26 juin nous informe qu'une goëlette est partie de l'île d'Anticosti avec un chargement de patates, pour Québec.

Le correspondant dit que le fait que cette île peut aujourd'hui fournir autre chose que du poisson et des épaves de vaisseaux naufragés, va en surprendre un grand nombre. C'est le cas de dire : *Labor omnia vincit.*

— Les ordres généraux de la milice appellent l'attention des officiers commandants dans les districts militaires sur la section 4^{ème} des ordonnances de Sa Majesté, savoir :

"Il est défendu aux officiers, sous officiers ou simples soldats d'organiser ou de prendre part à aucune assemblée, démonstration ou procession organisée par des sociétés ou dans un but politique, soit que les troupes soient en campement, en casernes ou ailleurs."

Le vol des Chevaux aux Etats-Unis.—Les dépêches de St. Louis annoncent la découverte d'une des plus formidables bandes de voleurs de chevaux qui nient jamais exercé leur industrie dans l'Ouest. Son existence était soupçonnée depuis longtemps, mais les preuves manquaient, et les premières informations positives ont été obtenues d'un affilié, nommé William Tweedall, qu'un comité de vigilance a arrêté samedi à Hankville (Missouri).

Le prisonnier a fait des révélations étonnantes. Les chefs de la bande, tous citoyens très-bien posés et jouissant d'une haute "respectabilité" habitent Kansas City, Kuskville, Quincy et beaucoup d'autres localités du Missouri et de l'Illinois l'objet de cette dissémination étant d'assurer le transfert rapide des chevaux volés d'un point à un autre. Mais le plus curieux est, qu'un nombre des chefs de l'association est un clergyman, le Révd. Lowe, d'Havani (Illinois) Grâce au concours duquel s'accomplissent les opérations les plus importantes. Quand la bande éprouvait le besoin de voler beaucoup de chevaux d'un seul coup le Révd. Lowe organisait un "revival meeting" qui, suivant l'usage, était annoncé plusieurs jours à l'avance. La réputation d'éloquence et de piété du saint homme attirait invariablement une foule de fermiers, cultivateurs et ruraux en général, et pendant que la multitude attentive et recueillie écoutait en tremblant le prédicateur inspiré, l'abjurant de se repentir et de faire pénitence ses complices partaient au galop dans toutes les directions avec les chevaux des auditeurs.

Il paraît que la bande ne se bornait pas à la spécialité des vols des chevaux, et que les faux et vols avec effraction rentraient aussi dans ses attributions.

Outre Tweedall, le révd Lowe et un nommé Richmond ont été arrêtés à Havane. Ces arrestations vont être suivies de beaucoup d'autres, et l'on prédit un procès qui aura du retentissement, non seulement dans l'Ouest, mais dans tout le pays.

— La végétation, dit le *Franco Canadien*, est vraiment belle. Les dernières pluies l'ont complètement ranimée. Les campagnes ont la plus belle apparence, excepté le foin, dont la floraison approche et qui ne poussera plus.

Les pluies considérables de vendredi et samedi, dit la *Gazette de Joliette*, ont fait un grand bien à la végétation ; on dit généralement que le foin a beaucoup souffert de la sécheresse, mais que le grain est beau et qu'il va croître avec force et rapidité après ces pluies. De toutes parts, on rapporte que la récolte a une

apparence magnifique.

On nous apprend que, dans certaines parties des townships de l'Est, on a commencé les foins.

RECETTES

L'ellebore comme moyen propre à détruire les chrysoïdes de la patate.

Quelques cultivateurs ayant fait usage de l'Ellebore pour détruire le barbeau à patate prétendent que c'est le meilleur moyen de se débarrasser de cet insecte si nuisible.

On met environ une cuillerée d'Ellebore par chaque gallon d'eau, on fait bouillir le tout, on le laisse refroidir et on le répand sur les feuilles des patates.

Il suffit, nous assure-t-on, de répandre ce mélange une seule fois sur les feuilles pour détruire ce petit insecte. Il est temps d'y faire attention car plusieurs cultivateurs des Cantons de l'Est se plaignent des dommages causés par cet insecte, depuis quelques jours.

Ce mélange d'elébore et d'eau est bon non-seulement pour sauvegarder les patates, mais aussi pour débarrasser les arbres fruitiers des chenilles ou autres insecte qui peuvent les endommager.

Moyen pour faire du sirop de framboises

Écrasez les framboises dans une terrine un peu grande, laissez fermenter en lieu modérément chaud, en prenant garde que les framboises ne sortent du vase par la fermentation ; quand l'effervescence a cessé, jetez le tout sur un tamis de crin, laissez égoutter sans presser ; ajoutez une livre de sucre par livre de jus, faites cuire, clarifiez au blanc d'œuf, écumez soigneusement, puis laissez refroidir dans un vase de terre ou de porcelaine, avant de mettre en bouteille. Par ce procédé, on obtient très-promptement et sans risque de mai-issure un sirop qui conserve le goût du fruit dans toute sa fraîcheur.

Le sirop de groseille peut se préparer exactement de la même manière.



EXPOSITION UNIVERSELLE PARIS.

LES PERSONNES QUI DESIRENT EXPOSER

VOUDRONT BIEN

S'ADRESSER IMMÉDIATEMENT

L'hon. Ministre de l'Agriculture,
OTTAWA,

Pour obtenir les Blancs d'Application, les Règlements pour les exposants Canadiens, la Classification et autres renseignements désirables

Comme l'espace réservé au Canada est restreint, les applications doivent être faites de suite et pas plus tard que

LE 15 JUILLET PROCHAIN.

Aucune application ne sera reçue après cette date.
25 mai 1877.

INFORMATIONS DEMANDÉES.

M. FIRMIN DÉRY, de Ste. Anne de la Pocatière, désirerait avoir des informations sur son fils Pierre. Ce jeune homme n'a pas donné aucune nouvelle à sa famille depuis deux ans, alors qu'il résidait à Escanawba, aux Etats-Unis.